

15a

## Laubendorfer Dorffest lockte viele an



Das fränkische Dorffest der Sport- und Sängerefreunde Laubendorf lockte auch dieses Jahr wieder Hunderte von Besuchern (Bild) auf den Laubendorfer Dorfplatz. Die romantische Atmosphäre, Bier vom Faß, Wein und fränkische Spezialitäten trugen neben einem bunten Programm und dem guten Wetter zum Gelingen dieses in wenigen Jahren zu einer festen Institution im Laubendorfer Leben ge-

wordenen Festes bei. Durch das Programm, an dem die Laubendorfer Musikanten, der Posaunenchor Laubendorf, die Langenzener Hopfenzupfer, die Sängerefreunde Laubendorf und die Laubendorfer Heimatdichterin Frieda Meier mitwirkten, führte Leo Schuh von den Hopfenzupfern. Er verstand es, mit seinem bekannten Humor auch kleinere technische Pannen zu überspielen.

Foto: Schwind